

Presqu'île tennis de table. Le maintien pour tous

Publié le 04 décembre 2013

Vendredi soir, la D4, qui avait un déplacement difficile à Châteaulin, a perdu sur le score sans appel de 14 à 0. Toutefois, il est à noter que sur les quatre joueurs alignés par la formation presqu'îlienne, Florian et Youenn, tous deux juniors, n'ont pas démerité et ont engrangé une expérience bénéfique pour l'avenir. Malgré cette défaite, l'équipe reste bien calée en milieu de tableau et peut aborder sereinement le dernier match de la phase aller dans deux semaines.

Brillante prestation des juniors

Samedi après midi, les juniors du Presqu'île tennis de table recevaient leurs homologues de Plozévet. Ils ont livré, encore une fois, une prestation brillante pour s'imposer, 8 à 2, et terminent ainsi la phase aller à la seconde place de leur poule. Coup de chapeau à une équipe qui ne fait que grandir en maturité et technicité. Dans la soirée, c'était au tour de l'équipe fanion de recevoir les prétendants à la montée : la redoutable équipe de Tourn-Élliant et son classé 15. La rencontre a tenu toutes ses promesses, flirtant avec un très haut niveau tactique mais, au terme d'un match équilibré, et à la défaveur de trop de balles perdues, les locaux abdiquaient sur la marque de 8 à 6. Grande satisfaction de la soirée : les deux incroyables « perfs » de Laurent et le match des deux têtes de série remporté par Mathieu pour les Crozonnais. Pour eux également, le maintien est acquis avant même le dernier match de la phase aller. Prochaines journées : le 13 décembre : la D4 recevra Carhaix ; le 14 décembre la D2 se déplacera à Scaër-Coray